
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○ガバナー公式訪問

10月7日（月）例会場

11：30～12：00 会長・幹事懇談会

12：30～13：30 例会

★13：40～15：10 フォーラム

○３ＲＣ合同夜間例会・懇親会

広島東南RC・広島中央RC（ホスト）・広島城南RC

と き 10月21日（月）18：30～

ところ リーガロイヤルホテル広島４階

○2024-25年度地区大会（ホスト：岩国RC）

10月25日（金） 記念ゴルフ大会

10月26日（土） 大会１日目 ※会長・幹事のみ

★10月27日（日） 大会２日目 青少年・本会議

○支店長を囲む会（松茸の陣）

と き 10月28日（月）18：30～

ところ 料亭久里川

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2024年9月30日（第2931回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

本日の例会

お知らせ

会長時間

幹事報告

次回例会（10月7日）

本日のプログラム

「広島の開発動向と地価の行方」

不動産鑑定士 (有)総合アプレイザル 河合 猛様

今週の「＃つぶやき」は前回の繰越です

「伸び代（のびしろ）」 菅野博文会員
▼

次回の「＃つぶやき」者 大本一城会員
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今後の予定

９月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です
９月ロータリーレート 145円

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会 食

12:45 会長時間 （田上会長）

幹事報告時間 （鹿瀬幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○マルチプルポールハリスフェロー認証

上田康博会員（1回目）

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2710地区ガバナー 上田文雄様

○2024年8月26日例会
会員総数 ８９名
出席免除者 ７名

（内出席２名）
出席率対象会員８４名
そのうち 出席６７名

欠席１７名
メークアップ １６名
出席率 １００％

○2024年9月9日例会
会員総数 ９０名
出席 ６６名
欠席 ２４名
ゲスト ４名
ビジター ０名

例会出席報告

9月9日例会
Ｇ７ ガバナー補佐 佐藤二郎様（広島西南ＲＣ）ご挨拶

○例会終了後、理事役員会開催
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サンフレッチェ広島クラブ・リレーションズ・マネージャー森﨑和幸です。

2000年から2018年の19年間 サンフレッチェ広島でプロサッカー選手と

して活動しました。現在はサンフレッチェ広島で営業、広報、指導に携わっ

ています。

選手時代はＪ２降格、優勝３回と天国も地獄も味わいましたが、やはり

優勝を経験出来たのはこれまででも１番の思い出となっています。

指導する側になり気をつけていることは、自分の意見を押し付けない、

ということです。私はこう思うけどあなたはどう思う？と聞くと選手は監督に

嫌われたくないので監督の求めていそうな答えを考えます。すなわち自分の意見ではないのです。現役

時代もそういう監督時代はチームの雰囲気も悪く結果も出せませんでした。過去、最も選手の意見を取

り入れ、選手に寄り添ってくれたのは森保監督でした。森保監督のおかげで優勝出来たと思うし、今も

日本代表で活躍しているのだと思います。

また、自身の恩師としては今西さんという方に、サッカー選手である前にひとりの人間としてどう生き

ていくか、ということを学びました。サッカー選手は調子が良い時ほど周りが見えなく、人に寄り添えなく

なる傾向があります。現役が終わるとひとりの人間として生きていかなければなりません。その時、感謝

や尊敬、地域や社会に貢献出来る人になりなさいと教育を受け、今も大切にしています。

これからはクラブとしても個人としても今までいただいた恩を少しでもお返し出来る様、活動していき

ます。学校訪問や募金活動、災害支援等、様々な支援に携わらせていただいています。これからも地域

の為、広島のために少しでもお役に立てるよう、邁進していきますのでご支援、ご鞭撻のほど、よろしく

お願いいたします。
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前回2 0 2 4年 9月 9日例会
「サッカー選手である前に」

サンフレッチェ広島 クラブ・リレーションズ・マネージャー 森﨑和幸様

榑林志朗会員の入会式を行いました

８月より広島に異動してきました。江後の後任になり

ます。宜しくお願い致します。

広島のことを何もわからず新生活をスタートしましたが、初

めての単身赴任なので、赴任中は存分に生活を充実さ

せながら、仕事に邁進したいと思っています。

ロータリーも初加入です。様々な方と出

会い、自分を成長させることができるのでは

と期待しています。

ご指導の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

前回2 0 2 4年 9月 9日例会
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10/7   （月） 広島廿日市（広島サンプラザ）

10/10 （木） 広島安佐（リーガ）

10/15 （火） 広島（リーガ） 広島西南（ANA)

広島安芸（グランヴィア）

10/16 （水） 広島東（グランヴィア） 広島陵北（リーガ）

10/17 （木） 広島安佐（リーガ）

10/18 （金） 広島城南（シェラトン）

報告：副幹事 國司 晃

９月９日の例会終了後、佐藤二郎ガバナー補佐と杉本清英ガバナー補佐幹事をお迎えし、事前クラ

ブ協議会が開催されました。田上会長、佐藤ガバナー補佐からそれぞれご挨拶をいただいた後、鹿瀬

幹事より、当クラブの概況と特徴についてご報告し、その後、各委員長、リーダーより2024-25年度の事

業計画について説明がありました。特に、10月７日の上田文雄ガバナーの公式訪問フォーラムに向け

て、「クラブ文化の見直し」（会員増強のためにクラブをより魅力的にするには）を念頭に協議し、活発な

意見交換の場となりました。
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9/9（月）事前クラブ協議会が開催されました

○G7ガバナー補佐 佐藤二郎：寸志として（5口）

○中脇令子：盆にはご供花をお供え頂きありがとうございました。今年の祥月命日を迎えましたら１７回

忌です。主人が所属させて頂いていたRCとは違うクラブでございますが・・・このように東南RCの皆様と

ご縁を頂いていることに感謝申し上げます。（3口）

○梅本良徳：１０月７日（月曜日）８日（火曜日）に、紳士服ブランド「スキャバルパターンオーダースーツ

特別販売会」を開催いたします。場所は伊藤忠商事（株）中国支社になります。本日当方は出張のため

不在ですが、皆様のボックスに案内状を１部づつ配布させていただきました。特別販売会ということで、

通常の小売価格の半額ほどの特別価格でご紹介しておりますので、是非ともご来場いただきたく、よろ

しくお願い致します。（1口）

○温泉川梅代：１０月５日在広ロータリー音楽祭チケット、北ロータリーは５０枚売れているそうです。東

南ロータリーもよろしくお願いします。幹事のところにあります。 （1口）

○新会員の入会を記念して：榑林志朗（推薦者：冨部秀司） （1口×2）

他クラブ例会変更・休会(受付12：00～12：30)

10月7日 例会メニュー《100万ドル》

牛ステーキ丼 自家製ナムル温泉卵

クリスピーベーコンとカボチャサラダ

韓国風わかめスープ 香の物

デザート コーヒー

9月9日 累計299,000円（本例会 12,000円）
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 4 年 1 0 月行事予定

10月は「地域社会の経済発展月間・米山月間」です

同好会委員会活動クラブ行事他例会・プログラム日付

5/在広ＲＣ

音楽祭

12/ ゴルフ

19-20/ゴルフ

岡山

2/ 100万ドル食事

（米山寄付）

28/支店長会員を囲む会

松茸の陣

25-27/ 地区大会（岩国）

7/ 第2932回例会

「ガバナー公式訪問」

上田文雄ガバナー

14/ 休会（スポーツの日）

21/  第2933回例会

「3RC合同夜間例会」

28/ 第2934回例会

「赤十字国際委員会の紛争地におけ

る活動と国際人道法について」

赤十字国際委員会駐日代表部

法律顧問 西山秀平様

1-

10-

20-

30-

経済レポート9/17号に創立65周年記念事業の
「被爆樹木絵画コンテスト」について掲載されました


